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Экспертное мнение

Экспертное мнение

«В любой отрасли  
есть лидеры и аутсайдеры,  
глаВное — это стаВить  
на праВильных игрокоВ»  
председатель праВления банка «санкт-петербург» ВладислаВ гузь  
В интерВью корреспонденту Guide ульяне терещенко рассказал о том,  
почему В бизнес-модели Важен баланс, какие корректиВы рукоВодстВо банка 
намерено Внести В сВою стратегию разВития и почему сложная экономическая  
и геополитическая ситуация не только бросает ВызоВы банкирам, но и открыВает 
ноВые Возможности.

GUIDE: Расскажите о промежуточных 
итогах работы банка за прошедшие 
шесть месяцев по МСФО — какие пока-
затели по выручке, доходу, по кредит-
ным портфелям? Как эти показатели 
изменились по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года?
ВЛАДисЛАВ ГУЗЬ: Мы довольны итогами 
первого полугодия. Выручка за шесть 
месяцев составила 12,6  млрд рублей, 
что выше результата аналогичного пе-
риода 2014 года примерно на 16%. До-
ход от операций на финансовых рынках 
за этот же период составил 2,3  млрд 
рублей. Чистая прибыль превысила 
1,6 млрд рублей. Совокупный доход со-
ставил 3,3 млрд рублей. Нас порадовал 
рост розничного кредитного портфеля. 
Несмотря на то, что по итогам первого 
квартала он продемонстрировал паде-
ние из-за высокой турбулентности на 
рынке, по итогам шести месяцев порт-
фель все же вырос на 3,3% и превысил 
44  млрд рублей. Эти результаты под-
твердили сбалансированность нашей 
бизнес-модели, поскольку именно в 
первом полугодии на банковском рын-
ке реализовались все процентные и ча-
стично кредитные риски. Многие банки 
столкнулись со сложностями в работе 
на финансовых рынках. Мы доказали 
свою устойчивость и остались при-
быльными, тогда как многие кредитные 
организации по итогам полугодия ока-
зались убыточными. 
G: Что происходит с кредитным портфе-
лем корпоративных клиентов?
В. Г.: В отличие от розничного кредито-
вания, корпоративный портфель кре-
дитов продемонстрировал небольшой 
спад, на что были объективные причи-
ны. У нас были большие списания ста-
рых долгов еще 2008–2010 годов. При 
этом, естественно, под эти кредиты 
были созданы резервы. Мы почистили 
баланс, но это сказалось на объемах. 
Если не брать в расчет списания, то 
я могу сказать, что по корпоративно-
му кредитному портфелю за первое 
полугодие мы сработали в ноль. При 
этом сейчас мы достаточно активно 
растем, начиная с июля месяца, и по 
итогам трех кварталов, уверен, корпо-
ративный портфель продемонстрирует 
позитивный результат. Мы также рас-
считываем на рост и в четвертом квар-Ев
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